

EN MATRÍCULA

Supera la UdeG a otras universidades públicas

ROSARIO BAREÑO DOMÍNGUEZ

En los últimos cinco años la Universidad de Guadalajara aumentó su matrícula en 44 mil 517 lugares, que supera al de universidades públicas más grandes que la UDEG.

No sólo se incrementó matrícula sino nivel académico, ya que el 93.2% de los alumnos estudia licenciaturas reconocidas como Programas Educativos de Calidad.

En posgrados también se incrementó, de tres mil 27 alumnos en el ciclo 2013-2014 pasó a cuatro mil 214 en 2017-2018.

La UdeG atiende a 280 mil 297 alumnos, absorbe el 48% de la matrícula en Jalisco en educación media superior y en educación superior atiende el 45%.

AMPLIACIÓN

-De 2013 a 2017 destinó ocho mil millones de pesos para infraestructura universitaria.

-En 2017 se crearon cuatro preparatorias

-La Universidad está presente en 109 municipios con educación media superior.

-El subsidio por alumno es de 27 mil pesos

-El 42.7% de sus programas educativos están reconocidos por el PNPC

-Tiene el 99.8% de docentes de tiempo completo y un 63% son miembros del Sistema Nacional de Investigación.



Autoridades universitarias dieron a conocer los resultados del proceso de admisión al ciclo 2018-B. Cortesía

280

MIL 297 alumnos atiende la UdeG

3

MIL 27 alumnos había en el ciclo 2013-2014 y pasó a cuatro mil 214 en 2017-2018.